
 
 
 
 

B E S C H L U S S A U S F E R T I G U N G  

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus) 
 
 
Planung und Bau von Radwegen 
-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 30.04.2014- 
 
Beratungsabfolge 
 
Sitzung Datum Beschlussqualität 

Stadtrat 13.05.2014 Entscheidung 
 
Antrag: 
 
Städte wie Erlangen, Münster oder Kopenhagen zeigen, dass das Fahrrad durchaus in der Lage 
ist, einen wesentlichen Beitrag zur Lösung von Verkehrsproblemen zu leisten. Deshalb stellen wir 
folgenden  
 

Antrag 
 
1. Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept für die Errichtung von extrabreiten 

Fahrradschnellwegen zu erarbeiten und dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorzulegen. 
2. Die Prioritätenliste für die Errichtung von Fahrradwegen wird entsprechend ergänzt, wobei 

diese Fahrradschnellwege mit einer hohen Priorität ausgestattet werden sollen. 
3. Die Verwaltung nimmt Kontakt mit dem Bayerischen Innenministerium auf mit dem Ziel, eine 

Förderung für die Planung und den Bau derartiger Fahrradschnellwege zu erhalten. 
 
 
 
Beschluss: 
 
Stadtrat vom  13.05.2014 

Mit allen Stimmen: 
Der Antrag wird als Prüfungsantrag genehmigt.  
 
 
 


